



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Chiapas caliente: retén a Claudia y Xóchitl

Ayer los encapuchados que, mediante un retén interceptaron a la Presidencial, Claudia Sheinbaum, para pedirle que no se olvide, si gana de la sierra y su pueblo, dejaron más que claro que lo que verdaderamente cuidan es su pueblo, Motozintla, para que no caiga en manos de los cárteles que quieren meterse para extorsionar.

Que cubren su rostro con capuchas por miedo a las represalias, pues muchas veces hay que salir del pueblo y no se pueden acercar a otros puntos como la frontera de Comalapa, que está en manos del cartel Nueva Generación.

Que no es un montaje, que ellos son gente del pueblo y que buscan proteger que no ingrese gente de esos carteles. Y que se cubren el rostro porque si los reconocen en otras poblaciones simplemente lo hacen pedacitos.

Desde luego que no es novedad que se encuentren, en las carreteras, retenes instalados por la población para cuidar a sus familias, es muy común ante la fallida vigilancia y total desprotección de las autoridades de los tres órdenes de gobierno.

El mensaje, tal vez de fondo en la intercepción a la Presidencial d Morena es la presencia desmedida de los cárteles de la delincuencia que operan, obvio con toda la impunidad del mundo.

Basta recordar que también la Presidencial de la oposición del PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez denunció qué, a su paso por Chiapas, hay amenazas de la delincuencia para que no pasen por esos puntos los candidatos.

Es un secreto a voces que las amenazas están a la orden del día y sin duda ponen en riesgo el proceso electoral, por eso el líder de los priistas, Alejandro Moreno "Alito" denunció que en los estados de Chiapas, Oaxaca y Tabasco no hay condiciones para las elecciones y se deberían suspender.

En esas tres entidades, el crimen organizado mantiene el poder de gobierno, hay enfrentamientos con otros grupos que quieren ese terreno y con ello se registra la inseguridad.

Para nadie es secreto que atemorizar a los votantes, favorece al partido del Presidente y sus candidatos de Morena. Tal vez por eso los morenistas defienden que no pasa nada y que hay las condiciones para el 2 de junio.

Chiapas se ha convertido en una entidad con desgobierno, una ausencia total del mandatario estatal, Rutilio Escandón de Morena.

Obviamente el riesgo está al rojo vivo por poblaciones completas que tan sido, incluso expulsadas y otras abandonadas ante el temor de los cárteles coludidos con las autoridades para desalojarlos. El mensaje ya llegó al Presidente, ahora vamos a ver que reacciones se registran, o de plano lo dejan pasar como muchas más apostando a que con el tiempo se enfríe.

En la Cámara de Diputados y el Senado, que presiden la priista, Marcela Guerra y la morenista, Ana Lilia Rivera, se prendieron focos rojos que obligó, a más de tres legisladores, sobre todo de oposición a levantar la voz para pedir la intervención del Presidente para salvaguardar esas poblaciones que están a merced de la delincuencia organizada. Vamos a ver si el tema lo llevan a discusión para dar seguimiento y que no quede en el intento como muchos otros.

### HUEVAZOS A PABLO GAMBOA POR BRINCAR A MORENA

En la blanca Mérida, en Yucatán, ayer corrieron a huevazos a colaboradores de Pablo Gamboa en la colonia Emiliano Zapata, andaban promoviendo el voto para el junior. Les gritaron de todo y con frases de no vengan a engañar a la gente, los mandaron al diablo.

Están irritados y encabronados por el chapulineo que hizo el priista de brincarse a Morena, Pablo Gamboa, que se suma a todos esos ex gobernadores que eran priistas y que la propia Xóchitl Gálvez les llamo ya se fueron esos priistas corruptos y rateros.

Pablo Gamboa recibió todos los beneficios del partido por el solo hecho de la lucha que logró su padre, Emilio Gamboa, un priista de hueso colorado que empujó toda su vida al tricolor.

Hoy, el junior, decidió salir del PRI porque le quitaron los privilegios y su llegada a Morena no fue recibido con buenos ojos, corre el riesgo que, los morenistas en su presentación oficial le mienten hasta la madre como fue el caso con el medallista mexicano, Romel Pacheco que brinco del PAN a Morena por una candidatura.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/chiapas-caliente-reten-a-claudia-y-xochitl/>